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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 25 名 

 メークアップ（前々回） 2 名 

  出席率（前々回補正） 78.26% 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ゲスト：武生東高校インターアクトクラブ 

顧問 水谷友梨先生 

生徒 宗澤羽菜さん、水上咲良さん 
  
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                     

（三村副会長代

読） 

皆さんこんにち

は。前回の例会

につきましては

移動例会とし、

開業を 4 か月後

に控えた北陸新

幹線「越前たけ

ふ駅」の視察と

させて頂きまし

た。沢山の会員のご参加を頂き誠にありがとうござ

いました。感謝申し上げますと共に少しでも開業気

運の醸成になればと思うところであります。 

 本日、12 月議会の議案に関し、理事者からの事前

説明がありますため誠に不本意ながら例会に出席で

きません。また、第一例会となります 12月 5日の次

回例会についても、原発の使用済み燃料再処理工場

の稼働が予定されております青森県六ケ所村に赴く

ため欠席となります。会長として例会への出席率が

低く、大変申し訳ございませんが事情をご賢察賜れ

ばありがたく存じます。また、三村副会長には例年

の副会長より多くのご負担をお掛けし恐縮しておる

ところです。 

 さて、本日の例会は先の研修にご参加いただきま

した武生東高校インターアクトクラブの生徒さんに

よります研修報告となっています。この研修にてク

ラブの生徒さんたちがどんなことを学んで頂いたか

をご理解いただければ幸いです。 

 最後になりますが、既に冬かと思われるような気

候ですが、会員の皆様にはご自愛頂きますようお願

いして挨拶とさせて頂きます。 

（宮本会長からの挨拶を代読させて頂きました。） 
 

プログラム                    

インターアクト夏期研修報告（7/30～8/2） 

 武生東高校インターアクトクラブ 

水谷友梨先生、宗澤羽菜さん、水上咲良さん 

私、武生東高校イ

ンターアクトクラ

ブ顧問の水谷と申

します。本日、よろ

しくお願いいたし

ます。 

 生徒 2 名が参加

しましたので、生徒

が作ったプレゼン

をもとに発表させ

ていただきます。 

実際に行かせてもらい、あ、こういう思いで、震

災から、乗り越えてきたのだということを知ること

ができ、私自身も、すごく、勉強になりました。 

  インターアクトクラブは、ESS 部の部員が兼務し

ており、彼女たち全員で 20 人ぐらい部員がいます。

そのうち 2 人が今回参加させていただきました。ど

うぞよろしくお願いします。 

  改めまして、武生東高校 2 年の宗澤羽菜です。よ

ろしくお願いします。 

  まず初めに、今回はこのような貴重な機会とイン

ターアクト夏期研修に対してご支援いただきありが

とうございました。  

今まで自分が東日本大震についていかに無知だっ
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たかが分かりました。 

ネットや学校の授業とかでは習ったりしますが、

やはり百聞は一見に如かずという言葉もあるように、 

実際に見たりとか、お話を実際に体験した人から聞

くことによって、より東日本大震災の怖さというか、

自然災害の脅威が、身に染みてわかることができま

した。そして、このお話の中で、1番印象に残ってい

るのが、自然災害は、どこにでも起こる可能性があ

り、今から対策が必要なのだということです。また、

復興の時のお話を聞いて、人々の行動力のすごさに

感動しました。 

 このようなお話を聞いて、家族でも共有して話し合

って、少しでも災害で命を落とす人が減るように願

って行動していきたいです。 

 

武生東高等学校インターアクトクラブの水上と申

します。実際に東日本大震災の被害を目の当たりに

した学校をそのままの形で残した伝承館を見学しま

した。 

 

皆さんもよくご存知のように東日本大震災は

2011 年 3 月 11 日発生、この大震災による大津波と

その後の大規模な火災は、死者 1,143 人（震災関連

死を含む。）、行方不明者 212 人に上る最大級の悲

劇を気仙沼市にもたらしました。 

私のグループを担当してくださったガイドさんは

クイズ形式でどのような被害を受けたのかを教えて

くださいました。校舎は海から約 150ｍ、海抜は 0～

1ｍ位の立地条件下で 13m を超す大津波に襲われな

がら、臨機応変な迅速避難で誰一人犠牲にならなか

ったことは、正に奇跡であろうと話していました。

この真ん中の写真は津波により流された車なのです

が、撮影した場所は校舎の 3 階です。これ以上に津

波が襲って来たことはとても驚きました。さらに校

舎には今もその写真のように被災物にぶつかってで

きた被災跡が残っています。そのガイドさんは、実

際に小学生のときに震災にあった事があり、私達に

話をしてくださいました。わたしがそこで思ったこ

ととして、この研修を通して震災の実体験や震災の

被害を話してくださる方々は皆、30年経った今だか

らこそできる伝え方をしていて、これからを生きる

私達にとって伝承を伝え続けて行くためにとても強

いメッセージだと感じました。 

 この度はこのような貴重な機会を与えてくださっ

てご支援等本当にありがとうございました。この機

会を活かし、何かしらこれからの将来に繋げていき

たいと思っています 

20 分間でしたがありがとうございました。 

 
 
ニコニコ箱・・・22,000 円 累計  785,840 円       
 

・IM お疲れ様でした。武生東高校インターアクトの 

 皆さん今日はよろしくお願いします。  【三村昌之】 

・武生東高校 水谷先生、宗澤さん、水上さん発表 

 よろしくお願いいたします。     【河嶋 一】 

・ちょっと              【井上常宏】 

・すみません、早退します。      【矢尾主成】 

・武生東高校インターアクトのみなさん、発表よろし 

くお願いいたします。    

【三田村 久光】【橋本勝利】【西本久美子】【谷尾準一】 

・結婚記念日自祝                    【織田桂蔵】 

・今日は楽しみです。            【桶谷三枝子】 

・本日久しぶりに出席できました。 

色々とあり申し訳ございません。   【鷲田文枝】 

・バッジを忘れました。        【岡田与士正】 

・IM の帰りに同乗させてもらいました。 

           【福井南 RC 上木義晴会員】 

・IM よかったですね。         【田中 茂】 

本日(12 月 5 日)の例会    12 月 12 日 

健康管理 

笠原 章会員 

12 月 19 日→24 日 

クリスマス家族会 

場所：鯖江シティーホテル 

 17：45～ 

12 月 26 日 

 

休  会 

年次総会/第一例会行事 

細則変更について  

宇野会員 


